

6年生との活動 残りわずか

5・6年教室の背面黑板に書かれた卒業までのカウントダウン。教室から聞こえてくるお別れの言葉の練習。印刷された卒業文集の原稿。6年生が、この九町小学校を巣立つ日が近づいていることをひしひしと感じます。6年生と学習する日々も残りわずかです。

先日は、東温市立西谷小学校の5・6年生のみなさんとオンライン交流を行いました。自己紹介の後、5・6年生の混合チームでゲームに挑戦です。「トランプを漢字3文字の熟語で表すと？」これまでに学習した漢字の知識をフル回転させてチームで話し合います。

九町小の一つのチームが出した答えは…
「数形紙」。なんと！遠く離れた西谷小でも、同じ解答が出ました。発想が似ているのですね。一緒の学校だったら、きっと仲良くなっていたことでしょう。

短い時間でしたが、西谷小学校の5・6年生のみなさんと楽しい時間を過ごすことができました。西谷小の6年生のみなさんの中学校での活躍を応援しています。



12日には、今年度最後の委員会活動がありました。健康委員会の子供たちが、牛乳パックをワークいかたに届けました。大きなナイロン袋で5袋分です。一輪車に乗せて、6年生と運びました。

これらの牛乳パックは、古紙としてリサイクルされます。社会科や理科で、生活と環境について学習しましたが、自分たちの身近なところで、環境を守る取組が実践されていることを再確認したのではないかと思います。

新しい取組のオンライン交流、これまで受け継いできたリサイクル活動。6年生からのバトンを5年生が引き継いでくれることでしょう。